Salon de printemps : une gourmandise !

« 10 ans, déjà! » sont les premiers mots prononcés par Didier Devin à ses invités au vernissage du Salon de printemps, à la salle des fêtes.

Il a salué l'engagement et la motivation de Philippe Fourcault, président de l'association Fontenay Culture Loisir qui n'a pas ménagé sa peine avec les bénévoles de l'association, afin de relever le défi chaque année.

De l'eau à la bouche des visiteurs

Au cours de ces manifestations culturelles, toutes scénographiées par Martine Richard, des thèmes très variés se sont succédé. Cette année, c'est le thème de la gourmandise qui a rassemblé des invités talentueux qui ont su mettre l'eau à la bouche des visiteurs.

Des œuvres gourmandes et suaves

Alexandra Kraif est l'invitée d'honneur. Venue en



PRIX ET MÉDAILLES. Alexandra Kraif (robe rouge), invitée d'honneur entourée des élus et des artistes primés.

voisine, de Château-Landon. Au cours du vernissage, samedi soir, Didier devin lui a remis la Médaille de la Ville, elle s'est expri-

mée ainsi : « Peindre est une nécessité et un plaisir absolu, c'est surtout une façon de communiquer avec les autres. »

Les prix décernés par catégorie

- Médaille de la ville. Médaille de la ville : Nati Colas, de Villiers-sous-Gretz, pour « Première gourmandise ».
- Prix du Sénat : Michel Veray, d'Auxerre, pour « Quelques cerises ».
- Prix du Conseil départemental : Françoise Ledamoisel, Le Moulinet-sur-Solin, pour « Thé ou chocolat ? ».
- Prix de l'association FCL : Pascale Mercier, Nemours, pour « Ratatouille ».
- Prix de l'Assemblée nationale : Anabelle Méranger, Cepoy, pour « Aphrodisiaque 1 ».

Diplômée de la faculté d'arts plastiques, elle peint essentiellement à l'acrylique et pratique l'art animalier, le portrait et la nature morte avec laquelle elle a délicieusement illustré le salon avec une vingtaine d'œuvres suaves et gourmandes, parmi celles d'une vingtaine d'artistes peintres et sculpteurs.

Pratique. Dimanche prochain, à l'issue du salon, ouvert jusqu'au 15 avril, sera remis le prix du public. En attendant, le salon est ouvert tous les jours, de 14 h 30 à 19 heures. Entrée gratuite. Salon de printemps, salle des fêtes, 2, avenue de la République.